



Chiapas mejora la calificación de calidad crediticia por Fitch Ratings

Como reflejo del buen manejo de las finanzas públicas estatales y de la eficiente administración de los recursos, en apego al plan de austeridad instruido por el gobernador Rutilio Escandón Cadenas, la agencia calificadora Fitch Ratings aumentó dos notches a la calificación en escala nacional del estado de Chiapas y al perfil de la deuda pública.

Lo anterior, para dejarla en A+(mx) y AAA(mex), respectivamente, ratificando la Perspectiva de Estable, asimismo, afirmó la calificación de AAA para la Emisión Bursátil, señaló el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

El titular de Hacienda señaló que la calificación AAA, es la máxima que se puede obtener en la escala de calificaciones de Ficht Ratings, la agencia modifica el perfil de riesgo como consecuencia de un fortalecimiento de la liquidez del Estado; la Perspectiva Estable refleja la expectativa de que las métricas de deuda continúen en línea con lo revisado en el escenario de calificación.

Jiménez Jiménez apuntó que entre los factores claves que influyeron para la mejora en la calificación se encuentran: Liquidez y deuda moderada, endeudamiento sostenible, la contención del gasto, mecanismo de pago adecuado para el servicio de la deuda, coberturas de servicio de la deuda y fondos de reserva robustos para los créditos vigentes que son un reflejo del buen manejo de las Finanzas Públicas Estatales.